

9 de marzo de 1935. San José. Costa Rica.

Al Buró del Caribe de la I.C.

Estimados compañeros:

En nuestra última carta decíamos a ustedes que el camarada Guzmán les escribiría desde Panamá informándoles si desembarcaría en Londres o en el Havre. Pero el compañero Guzmán a última hora tomó un vapor que lo conducirá directamente a Europa y en consecuencia no hará escala en Panamá. Nosotros nos apresuramos a comunicarles que el compañero Guzmán desembarcará en el Havre y tal como Uds. lo indican, pasará de este puerto a París de donde continuará hacia el lugar de destino. Creemos conveniente repetirles el nombre completo de nuestro estudiante (Rodolfo Guzmán único apellido) tal como consta en el pasaporte, y agregarles que su nacionalidad es costarricense.

Aprovechamos la oportunidad para informarles que estamos preparando un informe que nos parece de interés sobre la situación del Partido Comunista de Panamá y sobre algunos problemas de ese Partido que urge resolver sin pérdida de tiempo para el mejor desenvolvimiento del movimiento revolucionario en el istmo. Ese informe tendrá por base un estudio elaborado por nuestros camaradas Ferreto y Fernández, ya de regreso en Costa Rica. Les informamos además, que de común acuerdo con el C.C. de Panamá, se acordó celebrar la conferencia los días 14, 15 y 16 del mes de abril próximo. De acuerdo con las insinuaciones de Uds. procuraremos darle más amplitud a esa conferencia tanto en sus objetivos como en su composición. Al respecto preparamos otro informe que les remitiremos. Les adjuntamos copia de un manifiesto firmado en Panamá por diferentes organizaciones obreras, el cual ya dentro de dos días circulará profusamente por ambos países.

Cerramos esta carta formulándoles esta pregunta: Podría ese Buró prestar algún auxilio económico a las Secciones de C.R. y Panamá para sufragar los gastos que demandará la conferencia en perspectiva?

fraternalmente,

*Barrantes.*  
*Srio. Corresp. Ext.*